
Câmara Municipal de Cach[]eirinha
Casa Vereador Cícero Cintra

Um novo governo. Uma novo história. Uma nova c6mara

INDICAÇÃO N° 006/2019.

Indico à Mesa, depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito pedido ao Sr. Prefeito do Município, Ivaldo de Almeida, para que

seja feito o revestimento asfáltico da estrada Cachoeirinha/Distrito de Cabanas em nosso Município.

JUS T I F I C A T I V A:

Senhora Presidente,

Senhores Vereadores.

o Distrito de Cabanas em nosso Município, fica localizado há cerca de 20 km

da sede da cidade. A estrada que liga as duas localidades, por ser uma via de terra, sem nenhum

tipo de cobertura (calçamento ou asfalto), normalmente encontra-se em condições de dificil

acesso, devido aos buracos e passagens molhadas que, principalmente no período chuvoso, ficam

bastante danificadas, apesar de todo esforço do Governo Municipal para sua conservação e

manutenção.

Pensando no desenvolvimento e comodidade da população do Distrito de

Cabanas, bem como no conforto, segurança e rapidez que a reforma daquela via irá proporcionar

a todos os transeuntes, venho, por meio desta indicação, solicitar que seja providenciado o

revestimento asfáltico da estrada que liga Cachoeirinha à Cabanas.

Diante do exposto, vemos a real necessidade e urgência da adoção dessa

medida, uma vez que é de grande e fundamental importância para a comunidade do Distrito de

Cabanas, bem como para a todos os usuários da estrada.

Fico muito grato aos companheiros pela aprovação desta matéria.

ess es, 09 de abril de 2019.

SILVA
- Vereador-
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